

Quelques photos « tous azimuts » comme vous les aimez !

Les chats, les chiens, les biquettes lors de la distribution de carottes, Belle et Gris-Gris dans la pâture toute givrée, les oies - nos gardiennes - le tracteur et ses nouvelles « chaussures », et nos chevaux tranquilles dans la stabulation, avec enfin un rayon de soleil !



MERCI A TOUS DE VOTRE FIDELITE ET DE VOTRE SOUTIEN INDEFECTIBLE

### BULLETIN D'ADHESION

Nom/Prénom .....

Adresse.....

e-mail..... Tél.....

Désire adhérer à l'ARSRC

Désire faire un don autre  
(en nature, matériel.....)

Actif 20€ par an

Bienfaiteur 30€ par an

Donateur 75€ par an

Désire parrainer un cheval, un âne, un poney  
en versant la somme de 20€ par mois

Autres.....€

66 % du montant de votre don est déductible de vos impôts  
(dans la limite de 20% de votre revenu imposable)  
Don de 20€ = vous coûtera que 6,80€ après impôts  
Don de 30€ = 10,20€  
Don de 75€ = 25,50€

Bulletin à envoyer accompagné de votre règlement à :  
**ARSRC - Au Bonheur des Chevaux, chez M. Jean-Claude CHIODIN,  
470 route de Rocayren - 47340 HAUTEFAGE LA TOUR**



## SAUVETAGE DE CHEVAUX MALTRAITÉS

1690 route de l'hirondelle 47360 PRAYSSAS

06 84 15 45 11

Association reconnue par La Fondation Brigitte Bardot et 30 millions d'amis  
parrainée par Henry-Jean Servat (écrivain et journaliste)

JOURNAL

96

JANV.  
2025

Faire un don,  
Une question,  
Contactez-nous

Au Bonheur Des Chevaux Officiel - Prayssas 47

brigitte.aubonheurdeschevaux@orange.fr

bonheurdeschevaux

Chers adhérents

Avec un peu de retard - ne nous en veuillez pas - nous vous souhaitons une excellente année 2025, pleine de santé, de bonheur, et vous remercions de votre fidélité et de votre soutien depuis tant d'années !

La fin d'année 2024 a été éprouvante pour nous, les bénévoles, car Marie a quelques problèmes de santé et est totalement déconnectée de la réalité du refuge. Elle ne s'occupe plus que de ses chats. Que s'est-il passé que nous n'avons pas vu ??? Toujours est-il que nous étions totalement démunis devant ce fait pendant quelques temps puis nous nous sommes dits que la priorité était de protéger nos animaux et de poursuivre l'association.

Alors, réunion entre les bénévoles les plus assidus, assemblée générale début novembre, quelques décisions qui ne modifient en rien le fonctionnement de l'association et permettent de continuer ce que nous aimons tant ! Un bureau a été constitué ainsi qu'un conseil d'administration et nous prenons les décisions tous ensemble, nous communiquons pour tout et nous avançons dans le bon sens.

Nous nous sommes fixés une échéance en avril, date à laquelle nous referons un point de la situation lors d'une AG. L'idéal serait de trouver un « reprenneur » qui accepterait de vivre sur place ce qu'aucun d'entre nous ne peut faire. Appel a été lancé à divers organismes et nous attendons les retours.

Marie reste là bien sûr, dans son logement dans l'enceinte de l'association et nous nous en occupons le mieux possible, en faisant ses courses, en y passant tous les jours plus ou moins longtemps, en nous occupant du chauffage, de ses repas et de la nourriture des chats et chiens. Elle lit tous vos petits mots et nous lui transmettons vos messages. C'est parfois un peu difficile d'accepter cette « diminution » car nous sommes tous admiratifs de ce petit bout de femme, tellement tenace et courageuse, qui a créé ce paradis pour les équidés et tant d'autres animaux, et pour elle, nous ferons tout pour continuer. Pour l'instant, en attendant que tout soit remis correctement sur les rails, nous ne prenons plus de nouveaux animaux mais nous espérons en accueillir dans les prochains mois.

Tout ceci répond peut-être à certaines questions de votre part... Pourquoi avoir changé l'adresse d'envoi des dons (désormais chez notre trésorier afin de mieux gérer la liste d'adhérents et les reçus fiscaux), pourquoi avoir modifié le numéro de téléphone de l'association (Marie ne répondait plus à personne et nous sommes probablement passés à côté de pas mal de choses), de même pour l'adresse mail à laquelle elle ne se connectait plus du tout. N'hésitez pas à nous contacter pour toute question ! Nous serons fidèles à ce qu'elle a créé et nous avons besoin de vous pour la suite. Bien sûr, nous vous donnerons de ses nouvelles dans chaque journal !

Une dernière demande à tous nos adhérents qui ont une adresse mail... merci de nous la communiquer afin de vous envoyer journaux et reçus fiscaux, le prix des timbres étant devenu prohibitif !

Encore une fois, merci du fond du cœur !

DE GROS CHAGRINS RECEMMENT... FACTEUR, LULU, CHOUPETTE et MAURICE SONT ALLES REJOINDRE LEURS COPAINS SOUS LE PONT DE L'ARC EN CIEL

